

GPF-Oberösterreich unterstützt wieder Aktion „Licht ins Dunkel“



Seit vielen Jahren gehört der Sternebus zum weihnachtlichen Erscheinungsbild auf unseren Straßen.

Mit seinen Bediensteten beteiligt sich das Unternehmen Postbus auch heuer wieder an der ORF- Aktion „Licht ins Dunkel“. Es können Sterne zu verschiedenen Preisen erworben und am Sternebus mit persönlicher Signatur aufgeklebt werden.

„Den sozialen Klimawandel bekommen viele Menschen mit der sozialen Kälte der Bundesregierung zu spüren. Es ist solidarische Haltung der GPF- OÖ die Postbusbeteiligung bei Licht ins Dunkel zu unterstützen“, sind sich GPF-Landesvorsitzender **Markus Sammer** und Postbus-Betriebsrat **Hans Pürstinger** einig.



Franz Poimer